



Caterina von Siena:
VISION ZUM WESEN DER KIRCHE

In diesem Abgrund sah ich die Würde des Menschen
und die Notwendigkeit der heiligen Kirche,
die Gott meinem Herzen offenbarte.

Und ich sah, dass niemand zu Gott zurückkehren kann,
um seine Schönheit im Abgrund der Dreieinigkeit zu verkosten,
ohne die Hilfe dieser süßen Braut.

Denn wir alle müssen
durch die Pforte des gekreuzigten Christus gehen,
und diese Pforte steht nur in der heiligen Kirche.

Ich sah, dass diese Braut Leben schenkte,
da sie eine solche Lebensfülle besitzt,
dass niemand sie töten kann;

Und dass sie Kraft und Licht spendet,
und dass niemand sie in ihrem Wesen schwächen
oder verdunkeln kann.

Und ich sah,
dass ihre Fruchtbarkeit nie geringer wird,
sondern sich ständig vermehrt.

(Aus Brief 371, bearbeitet und gestaltet durch:
Irene Heise, **Geistliches Forum Katharina von Siena**, Wien)